



4月の主な行事予定

センターだより

第48号

2018年4月号

・にここにご給食 (跡市社協)
4月4日 (水曜)

・NPO法人
「里山子ども園わたぼうし」開園式
4月7日 (土曜) 9時半〜

・「フリーサロン」 (跡市婦人会)
4月12日 (木曜) 13時半〜15時半
於 跡市花サカス

・跡市連合自治会総会
4月15日 (日曜) 9時〜
於 跡市交流センター

・風市 (商工振興部)
4月15日 (日曜) 10時半頃〜
於 跡市花サカス

・「ほんわかカフェ」(オレンジカフェ)
4月19日 (木曜) 13時半〜15時半
於 跡市交流センター
※ 全戸配布のちらしがあります

・自然に親しむ会 (健康つくり推進会)
4月22日 (日曜) 9時〜
・楽土
4月24日 (火曜) 12時〜19時
於 跡市花サカス

4月12日 (木)
13時半〜15時半

今回はみんなで折り紙を楽しみましょう。
指先も頭も使いますよ!

※ご家族の了解を得て掲載しています

おめでとう



跡市保育所 卒園 横田瞳和 さん

津宮小学校 卒業 野村幸平 君



3月17日、跡市保育所最後の卒園式が行われました。瞳和さんは、以前交流センターで地域マネージャーとして勤めていた横田由有さんの長女さんです。瞳和さんは1歳から5年間、跡市保育所に通ったそうです。跡市保育所最後の卒園児となりました。春からは、川波小学校に入学されます。



3月16日、卒業式が行われました。幸平君は、跡市ファイブのメンバー。中千田、佐々木一郎さん(吉部屋)のお孫さんです。彼はやさしく面倒見もよくて、跡市から通う児童にとって、とても頼りになるお兄さんです。春からは青陵中学校へ入学されます。この日、津宮小学校から64名の児童が卒業されました。

跡市保育所閉所式



山下市長と共に全員で最後の写真です

『さようなら 跡市保育所』
平成30年3月17日、山下江津市長をお迎えして跡市保育所の閉所式が行われました。跡市保育所は、昭和31年4月に定員80人の『めぐみ幼稚園』として慈照坊本堂に開設され、昭和34年8月からは旧跡市村役場を改築し、定員60人の『江津市立跡市保育所』として移転しました。昭和54年1月には、現在の位置に新園舎が建築され、定員45人で運営されてきましたが、昭和63年には30人に、平成14年からは20人に変更されました。現在まで752名の園児が卒園されています。(資料提供 江津市役所子育て支援課)

下の写真『春季銃後託児所』というのは、大黒柱の男子が戦地に出征され、残されたご家族のために設けられた託児所だそうです。



先生方 お世話になりました



山下江津市長



昭和15年 春季銃後託児所 (慈照坊 所蔵)

100歳体操

毎週水曜日 10時～11時半



声を出しましょう (^ ^) /



『100歳体操』は長年、益子原公孝さんが中心となって行っています。最近始まった森口孝児さん指導の頭の運動も人気ですよ。毎回、話題を変えて、楽しいおしゃべりをしてくれます。「体を動かすことはもちろんですが、笑ったり、おしゃべりをして声を出すことも大事です！」と力説されています。参加者はどんどん増えていますよ。どうぞ、気軽にご参加してください。

婦人会『フリーサロン』

3月7日(水)



跡市婦人会3月の『フリーサロン』は、花サカスの花壇に春の花を植えていただきました。ありがとうございました。(^◇^)



花サカス『昼市』

3月18日(日)
10時半～12時半

いつもお世話になっています。月一回の『昼市』です。お寿司やお惣菜、パン、お餅などいろいろ取り揃えています。春のお野菜



も並び始めていますよ！時には、車で販売にも出ますので、どうぞよろしくお願します。尚、ご要望などありましたら、お聞かせください。また、ご家庭の不用品、着なくなった服等もバザーに出していただくと喜びます。今回は古い和服も出ていますよ。たくさんのご来店をお待ちしています。



人気のお惣菜 (*^^*)



和服です。使い道はいろいろですよ！

※一部の3月センター便りで、日時に誤りがありました。ご迷惑をお掛けしましたことお詫びいたします。

人権講習会

3月11日(日)



社会教育指導員の二又さんをご講師にお迎えして『みんなで考える人権のつどい』の講習会が開かれました。人権は日常生活の基本のルールです。女性や高齢者、子供の人権など課題はたくさんありますが、近年はインターネット等による中傷などの人権侵害も心配されています。

おしらせ

「ぼんぼり」が点灯します

旧跡市小学校の桜のつぼみは、かなり膨らんできました。開花がとも楽しみみです。それに合わせて、加志岐会による、ぼんぼりも飾られました。夜は点灯されます。夜桜見物はいかがですか？

花サカスに階段が設置されました

花サカスの玄関から畳の部屋へ上がるのが、大変不自由でしたが、この度山崎絃一さんに、階段を作っていただきました。ありがとうございました。



トイレに換気扇が設置されました

センターのトイレは換気が悪く、特に夏場は臭いに悩まされましたが、この度、天井に換気扇が設置されて快適なトイレになりました。



資源ごみに出しましょう

4月からゴミの出し方が大きく変わります。大きく変わります。全戸配布された『分別早見表』は大事に保管してください。ごみは分別をして、リサイクル出来るものは資源ごみに出して、通常のごみを減らしましょう。尚、びん、缶、ペット



ボトル、プラスチック類は必ず水洗いして乾かしてから出しましょう。リサイクルで得られた収入は、各自治会へも還元されています。

跡市地域人口 546人(前月比 -3)

	世帯数	男	女	合計
跡市	184	165	189	354
千田	84	81	84	165
井沢	10	6	9	15
清見	8	6	6	12
合計	286	258	288	546

平成30年2月28日現在

江津市役所調べ

編集後記

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、まだまだだ寒い日が続きます。三寒四温を繰り返してようやく春がくるのでしょうか。旧小学校の桜のつぼみは大きく膨らんでいます。開花がとも楽しみみですね。さて、とうとう跡市保育所が60年以上の歴史に幕を閉じました。本当に寂しくなります。今回掲載しました、戦時下の悲しみの中の古い写真。白い前掛けの子供たちのあどけない姿に胸が痛みます。現代、平和が普通であることを、改めてありがたく思います。

◆おくやみ

小原 横川 文代 様
九十二歳

◆お礼

横川 豊 様
お志を頂戴しました。ありがとうございました。